

MUNICIPALIDAD DE PUCON
SECRETARIA MUNICIPAL

ACTA SESIÓN ORDINARIA N° 029
H. CONCEJO MUNICIPAL DE PUCON

FECHA: 21.11.2013

HORA : 08:55 hrs.

PRESIDE: Sr. Carlos Barra Matamala

ASISTEN: Sr. Armin Aviles Arias, Sr. Cristian Hernández Schmidt, Sr. Julio Inzunza San Martín, Sra. Patricia Mena Vera, Sra. Marcela Sanhueza Bustos y Sr. Juan Carlos Gallardo Navarro.

TABLA:

Entrega Acta N° 027
Correspondencia Recibida
Entrega del PASAM 2014
Aprobación de Ordenanza Cambia Tu Bolsa en Pucón
Mensaje Sr. Alcalde
Análisis Presupuesto Municipal 2014
Punto Varios.

DESARROLLO

En nombre de Dios y las determinaciones que se tomen sean por el bien de la comuna y sus habitantes, en consideración que no se entregaron actas se procederá a revisar la correspondencia.

Correspondencia Recibida:

- 1.- Ord. N° 848 de la Dirección de Educación Municipal.
- 2.- Ord. Int. N° 174 de fecha 18 de Noviembre 2013 de la Dirección de Obras Municipales que señala lo siguiente:
Vengo en solicitar la aprobación de los siguientes proyectos, llamados a licitación y su respectiva imputación presupuestaria:

“Construcción Centro Integral para el Adulto Mayor Pucón” postulado vía FNDR código BIP N° 30121740-0 por la suma de M\$ 397.588.



MUNICIPALIDAD
SECRETARIA
MUNICIPAL
PUCON

“Reposición Jardín Infantil Los Avellanitos de Pucón” postulado vía FNDR, código BIP 30062199-0 por la suma de M\$ 443.597.

Dichas iniciativas fueron postuladas por la Unidad de Secplac, actualmente se encuentran con convenio para ejecución de obras y con asignación de recursos por parte del Gobierno Regional.

Por la unanimidad del H. Concejo se aprueba Llamado a Licitación, su respectiva imputación presupuestaria de los proyectos “Construcción Centro Integral para el Adulto Mayor Pucón” postulado vía FNDR código BIP N° 30121740-0 por la suma de M\$ 397.588.

“Reposición Jardín Infantil Los Avellanitos de Pucón” postulado vía FNDR, código BIP 30062199-0 por la suma de M\$ 443.597.

3.- Ord. Int. N° 47 de fecha 20 de Noviembre 2013 del Departamento de Salud Municipal que adjunta CD que contiene la información del PASAM 2014.

La Sra. Marcela Sanhueza observa la fecha se esta entregando este instrumento de planificación, la Ley Orgánica Constitucional de Municipalidades señala que debe ser presentado en el mes de Septiembre y debe ser aprobado por el Concejo, por tanto se esta entregando fuera de plazo.

4.- Ord. N° 817 de la Dirección de Obras Municipales que informa sobre permisos aprobados u otorgados relacionados con la construcción.

Se acuerda solicitar a la Srta. Directora de Obras Municipales doña Lorena Fuentes que la próxima reunión exponga sobre los proyectos de inversión que se están realizando en la comuna.

Sr. Gallardo reitera la petición que el Sr. Gerente General de Aguas Araucanía exponga sobre el tema de las aguas servidas de la comuna, se necesita información si se realizar obras de crecimiento de la planta.

Se acuerda reiterar invitación al Sr. Gerente General de Aguas Araucanía para que exponga al H. Concejo sobre el funcionamiento de la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas.

Sra. Marcela Sanhueza que se analicé el caso del cobro del uso de alcantarillado por que en la época de verano este lo aumentan considerablemente.

Sr. Presidente solicitara que se realice un estudio sobre el consumo de agua y alcantarillado en la comuna de Pucón.

Sr. Aviles da lectura a los oficios que enviaron y fueron revisados en la reunión pasada de Concejo sobre mantención de caminos de la comuna. Solicitó que se oficie a Vialidad reiterando la reparación de camino y sobre todo por el evento IROMANN.



MUNICIPALIDAD
SECRETARIA
MUNICIPAL
PUCON

Sr. Hernández como se esta sacando materiales para camino con camiones de alto tonelaje, como la circulación de camiones que trasporta elementos desde y para las pisciculturas, se necesita que el asfalto que se esta instalando no sea el basico, por tanto sugiero que se oficie a Vialidad haciendo ver la preocupación por el mejoramiento del camino Villarrica Freire y de todo los caminos de la comuna.

Sr. Presidente se ha solicitado a Vialidad que reparen el camino O'higgins y hoy el SERVIU se están realizando obras de mejoramientos de calles de la comuna, estas fueron postuladas hace dos años y se tiene otra calle con pavimentos rotos y peligrosos y se esta reparando pavimentos gastados, se realizan reparaciones de calles son solicitar informe a la Dirección de Obras.

Se están realizando obras de mejoramiento de veredas, las próximas veredas serán de adcretos con la finalidad que sean con diseño.

La Srta. Directora de Obras el proyecto de mejoramiento del pavimento de las calles es un proyecto que el SERVIU postula en forma directa a FNDR y se esta trabajando en base a información levantada desde hace dos años.

Sr. Presidente don Carlos Barra solicita a la Sra. Evelyn Silva para que de a conocer la Ordenanzas Municipal de cambia tu Bolsa en Pucón.

Srta. Evelyn Silva expone la Ordenanza Municipal de sustitución de Bolsas Plásticas Municipalidad de Pucón, hace presente que esta ordenanza ha sido consensuada con la comunidad en el mes de junio del presente año, esta no tiene carácter obligatorio, pero es consensuada con los comerciantes y se deberá cumplir en un plazo de dos años. Donde se van retirando las bolsas plásticas paulatinamente, el día viernes 29 se realizar el lanzamiento oficial donde participan autoridades nacionales, regionales y la comunidad.

Se aprueba por la unanimidad del Honorable Concejo Municipal la Ordenanza Municipal de sustitución de Bolsas Plásticas Municipalidad de Pucón.

Sr. Inzunza sugiere que se realice una Feria en bases del cuidado del Medio Ambiente y que se puede conseguir con el reciclado. Se incorpore en el programa del 2014, con la finalidad que se presente la experiencia que existe a nivel región y comunal.

Sr. Presidente esta de acuerdo y se coordinar una Feria medio Ambiental.

La Sra. Secretaria Municipal hace entrega de CD de PASAM 2014 a los señores concejales.

El Sr. Administrador Municipal y la Srta. Directora de Salud Municipal explican por que se esta haciendo entrega del PASAM hoy, es por que la Ley de Salud expresa claramente que este instrumento de planificación no debe ser aprobado por el Concejo, quien debe aprobarlo es SEREMI de Salud y este debe ser enviado a revisión a mas tardar el 30 de noviembre y se esta dentro del plazo.



Sra. Marcela Sanhueza quiero dejar claro que el PASAM fue entregado el día de Hoy y esta fuera de plazo según el Art. 11 de la Ley 18.695 y debe ser aprobado por el Concejo, no así la dotación de personal del Departamento de Salud Municipal.

Sr. Director de la Unidad de Control don Walter Carter, la Dotación del departamento de salud o resuelve el Alcalde y tiene plazo al 30.09 y el Ministerio es quien debe pronunciarse, del plazo de entrega lo otorga el Art. 15 del Estatuto de Salud. Y el plazo para enviar el PASAM es el 30.11.2013.

Sr. Gallardo tengo entendido que la dotación que salud se bajará en 8 profesionales, se debe respetar los años de servicio.

Sra. Marcela Sanhueza solicita la nomina de funcionarios de salud que se dan de baja y los motivos.

Sr. Gallardo la gente del departamento de salud se esta sintiendo amenazado y perseguidos. Me parece que la dictadura paso.

Srta. Isabel Ansorena se tiene las puertas abiertas para conversar, lamentablemente se pierde tiempo por que no llegan con nada concreto.

Sr. Gallardo en que condiciones esta la Srta. Claudia Colicoi tiene la información que estudio enfermería distancia. Srta. Isabel Ansorena tiene su Titulo en forma legal, por este tipo de comentario se producen estas situaciones.

Mensaje Sr. Alcalde:

1.- Al Comité de Agua Potable Rural de Quetroleufu en Concejo Regional aprobó los fondos para realizar la ampliación y mejoramiento de la Redes el monto aprobado es de Mil setecientos millones de pesos.

2.- Informa sobre el viaje a Argentina donde se fue a promocionar el Turismo de la comuna, se tomo contacto con las autoridades de la Provincia de Neuquén, además se realizo reunión de coordinación con autoridades de Junín de Los Andes donde el día 06.12.2013 se firmara el Convenio Binacional de la Ruta de la Fé.

Se llevo la ficha de la construcción de los, 18 Km. De asalto que faltan en el paso Mamuilmalal. El funcionario Municipal Ignacio Ortiz realizo un trabajo Turístico con representantes de las cámaras de turismo de Argentina se realizaron conferencia de prensa en canales de televisión, radio y diarios que son vista y oídas en toda Argentina se realizo un trabajo muy profesional el que fue coordinado por el Sr. Quiroz. Sr. Quiroz presenta un video con todas las actividades realizadas en Argentina. El concejo felicita al Sr. Quiroz por el trabajo de tan buen nivel.

Sr. Alcalde propone que se formen comisiones de Fomento e Infraestructura del Concejo para continuar con todo este trabajo con Argentina y otras de importancia para la comuna.

Se forma la Comisión de Fomento e Infraestructura el Sr. Armin Aviles, Sr. Juan Carlos Gallardo, Sr. Julio Inzunza y Sra. Patricia Mena.

Presentación del Presupuesto Municipal 2014:



[Handwritten signature]

El Sr. Administrador Municipal realiza presentación del Presupuesto Municipal 2014 correspondiente a los Ingresos del año 2014, se hace presente que el presupuesto esta muy acotado y en caso que existan mayores ingresos durante el año se pueden realizar las modificaciones presupuestaria correspondiente, con la finalidad de ajustar dicho presupuesto, quiero hacer presente que es un presupuesto muy austero.

Sra. Marcela Sanhueza plantea que el Presupuesto Municipal sea revisado en Comisiones. Sr. Hernández no estoy de acuerdo se debe trabajar en conjunto para que todos tengamos la misma información. Y si es necesario realizar reuniones extraordinarias están de acuerdo.

Se levanta la sesión a las 11:30 hrs.

ACUERDOS:

1.- Por la unanimidad del H. Concejo se aprueba Llamado a Licitación, su respectiva imputación presupuestaria de los proyectos "Construcción Centro Integral para el Adulto Mayor Pucón" postulado vía FNDR código BIP N° 30121740-0 por la suma de M\$ 397.588.

"Reposición Jardín Infantil Los Avellanitos de Pucón" postulado vía FNDR, código BIP 30062199-0 por la suma de M\$ 443.597.

2.-Se acuerda solicitar a la Srta. Directora de Obras Municipales doña Lorena Fuentes que la próxima reunión exponga sobre los proyectos de inversión que se están realizando en la comuna

3.-Se acuerda reiterar invitación al Sr. Gerente General de Aguas Araucanía para que exponga al H. Concejo sobre el funcionamiento de la Planta de Tratamiento de Aguas Servidas.

4.-Se aprueba por la unanimidad del Honorable Concejo Municipal la Ordenanza Municipal de sustitución de Bolsas Plásticas Municipalidad de Pucón.

5.-Se forma la Comisión de Fomento e Infraestructura el Sr. Armin Aviles, Sr. Juan Carlos Gallardo, Sr. Julio Inzunza y Sra. Patricia Mena.



GLADIELA MATUS PANGUILEF
SECRETARÍO

CARLOS BARRA MATAMALA
PRESIDENTE